



Archidiócesis de Madrid



Comisión Diocesana por la  
**COMUNIÓN  
ECLESIAL**

## **VI DOMINGO POR LA COMUNIÓN**

Domingo 5 de octubre de 2025

Queridos hermanos y hermanas:

Antes de emprender un viaje es conveniente realizar unos preparativos previos que faciliten la llegada al destino propuesto, de modo que se eviten posibles dificultades. Nuestra Diócesis inicia ahora una nueva andadura, un curso ya en ciernes en el que, igualmente, hemos de tratar que sea provechoso para los que componemos la iglesia de Madrid. Qué mejor manera que prepararnos recordando la importancia de caminar como iglesia unida y concorde. Porque, continuando con el símil del viaje, a nosotros nos importa el destino, que no es otro que hacer realidad el amor de Dios por los hombres, pero no menos se hace necesario destacar la manera en la que se ha de realizar el camino: juntos en comunión fraterna, como peregrinos de esperanza.

Con ilusión celebramos en nuestra Diócesis este **VI Domingo por la Comunión** bajo el lema esclarecedor **“Construir puentes”**. Esta es la tarea de la Iglesia en marcha, la de los cristianos aunando sueños, afanes y esfuerzos para lograr ser el pueblo cohesionado que logra realizar el proyecto de Dios: que nos amemos los unos a los otros como él nos ha amado y nos sigue amando.

En un momento histórico como el actual, donde los hombres, alejados de Dios, se empeñan con suma facilidad en levantar muros y derribar puentes, nosotros como iglesia viva, trasladamos a todos que vivir el evangelio de manera comprometida es hacer del mundo un lugar de paz y encuentro entre los hombres y Dios. En este sentido, no hace mucho, el papa Francisco nos exhortaba: *“No hay que tener miedo a construir puentes en el mundo que sigue construyendo muros por miedo al otro”*.

Por ello, no sólo el Pontífice ha de ser el encargado de levantar puentes de entendimiento y cooperar entre los diversos seres humanos, sino que cada uno de los que formamos la comunidad cristiana hemos de cooperar en tan hermosa tarea. No desechemos esta invitación a participar en la labor evangélica: reconocer en todo rostro al semejante y hacernos prójimos suyos. El actual papa León XIV también nos anima a realizar esa tarea reunificadora de construir puentes: *“Ayudaos unos a otros a construir puentes con el diálogo, con el encuentro, uniéndonos todos para ser un solo pueblo”*.

Que desde este **VI Domingo por la Comunión** en toda nuestra Diócesis escuchemos la voz del Señor y no endurezcamos el corazón, evitando caer en las disputas y rupturas pueriles, porque la voz de Dios, que resuena a diario en su palabra, nos permita descubrir toda la potencialidad del grano de mostaza que conlleva cada gesto o palabra con los que podemos **construir esos puentes de encuentro y entendimiento**.

Vivamos con fe y hagamos realidad lo que creemos, cada uno asumiendo su particular tarea para el bien de todos. Que tan solo seamos siervos inútiles que reconocen haber cumplido con lo que se nos ha encomendado: encarnar coherentemente el evangelio como comunidad creyente, diversa y plural, viviendo la comunión que es fruto del Espíritu Santo. Este es el reto para este curso: que **construyamos puentes** juntos y sinodalmente para que el mundo crea y se transforme.

Os deseamos un feliz Domingo por la Comunión.

Comisión Diocesana por la Comunión Eclesial